



Cultura maya

Maria y Ángel

¿Quienes eran?

La civilización o cultura maya fue una de las principales civilizaciones que se desarrolló en la antigua Mesoamérica. Cultura muy destacada por sus elaborados sistemas de escritura, numéricos y por el uso del calendario, así como por su impresionante arte y arquitectura.



Características

- En lo Social los mayas estaban divididos en 3 Clases(Familia real, Servidores del Estado y Agricultores).
- La economía se basaba en la agricultura, principalmente de maíz, frijoles y tubérculos.
- Sus técnicas de irrigación del suelo eran muy avanzadas para la época.
- Desarrollaron ciudades con impresionables templos y pirámides.
- Poseían de un gran conocimiento astronómico y calendario.



Características

- Desarrollaron un sistema de escritura jeroglifica y libros llamados codices.
- practicaba rituales y sacrificios humanos como parte de su religión.
- destacaron en la cerámica, el tejido y la metalurgia.
- desarrollaron un sistema numérico vigésima.
- su legado perdura en las ruinas y en la presevacion cultural



En donde se localizaron

La civilización maya floreció en el sureste de México, Guatemala, el occidente de Belice y el este de Honduras entre los años 3 000 a.C. y 1 000 d.C.



Religion



Los mayas eran politeístas. Es decir, adoraban a diferentes dioses relacionados con la naturaleza. Sus principales deidades fueron Hunab Ku e Itzamná. Aunque también tenían otros dioses en representación de la lluvia, el viento, la muerte, la guerra, etc.

Datos extras

Los mayas eran maestros constructores. ...

Desarrollaron un complejo sistema de escritura. ...

Los mayas eran astrónomos expertos. ...

Jugaban un juego de pelota con apuestas de vida o muerte. ...

Los mayas tenían técnicas agrícolas avanzadas. ...

Practicaban la decoración dental.



Gracias!

